



## HONDURAS ESTÁ EN UNA ENCRUCIJADA. EL 30 DE NOVIEMBRE, ELIJAMOS POLÍTICAS QUE GENEREN EMPLEO Y SEGURIDAD JURÍDICA

El Consejo Hondureño de la Empresa Privada (COHEP) emitió hoy un manifiesto solemne dirigido a la nación en vísperas de los comicios del 30 de noviembre, en el que reafirma que **la democracia no es negociable y convoca a todos los hondureños a participar masivamente en las urnas.**

En el documento, el máximo organismo del sector empresarial advierte que **Honduras enfrenta un momento crítico que determinará si en los próximos años habrá más empleo o desempleo, más inversión o más pobreza.**

"*Cuando la mayoría vota, gana Honduras. La democracia se defiende participando,*" señala el manifiesto, en un llamado explícito a incrementar la participación electoral.

El COHEP enfatiza que la seguridad jurídica no es un privilegio empresarial, sino un **derecho ciudadano fundamental**. Advierte que cuando las reglas cambian arbitrariamente, cuando los contratos no se respetan y la predictibilidad desaparece, no solo sufre la inversión: sufren las familias, desaparece el empleo y se amplía la pobreza.

"*El sector empresarial no pide privilegios; pide un nivel de juego justo,*" subraya el documento.

El organismo advierte específicamente que decisiones de política comercial reciente amenazan con destruir 500 mil empleos directos e indirectos en el sector de la maquila. "*Para Honduras, esto no es una cifra económica abstracta: es medio millón de compatriotas cuyo sustento peligra,*" señala el manifiesto.

El COHEP insta al próximo gobierno a mantener y fortalecer alianzas comerciales, particularmente con Estados Unidos, mercado destino del **52% de nuestras exportaciones**. "Cuando Honduras se aleja de sus aliados naturales, los empleos no solo desaparecen del país: se van a otros países," advierte.

El manifiesto hace un llamado firme y respetuoso a:

- **AI CNE:** que mantenga su independencia técnica y actúe libre de presiones políticas
- **A las Fuerzas Armadas:** que se limiten estrictamente a su función constitucional de apoyo logístico
- **A los actores políticos:** que acepten los resultados electorales, porque respetar los resultados es respetar la democracia
- **A los empresarios:** facilitar al máximo que sus colaboradores puedan ejercer su derecho al voto este 30 de noviembre

El COHEP convoca a todos los hondureños a votar el 30 de noviembre sin importar su origen social, región o preferencias políticas. "No pedimos que voten por un partido específico; pedimos que voten por políticas que generen empleo, seguridad jurídica y estabilidad," enfatiza el manifiesto.

Asimismo, ofrece colaboración al próximo gobierno para construir "un Honduras donde sea posible emprender, invertir, generar empleos y vivir con dignidad."

Tegucigalpa, M.D.C., 18 de noviembre de 2025



COHEPHonduras



COHEPHonduras



COHEPHonduras